

de l'Amérique par Christophe Colomb ; aujourd'hui le gouvernement Portugais publie une série de timbres commémoratifs où sont représentés divers épisodes de la vie de saint Antoine.

Une nouvelle revue canadienne en l'honneur de saint Antoine. Il nous est agréable d'annoncer l'apparition d'une gracieuse publication intitulée le *Messager de saint Antoine* et publiée sous le patronage de Sa Grandeur Mgr l'Evêque de Chicoutimi. Le prix de l'abonnement est de 25 cts par an. Ce bulletin rédigé par deux prêtres de Chicoutimi réussira certainement à faire connaître et aimer notre grand Thaumaturge en se constituant le porteur de tous les bouquets destinés à embaumer et orner l'autel de ce Bienfaiteur universel. Nous remercions ces Messieurs de leur envoi et leur offrons nos vœux les plus sincères de bon succès.

Congrès de Limoges. -- Saint Antoine aura même son Congrès afin que rien ne manque à la célébration de son septième centenaire. La ville de Limoges a été désignée pour ces réunions à cause des précieux souvenirs laissés par ce Saint en Limousin, dont il a été le Custode, et qui a été sa dernière résidence en France.

Nous avons déjà parlé des préparatifs et du programme de cette importante réunion. La bénédiction et les chaleureux encouragements donnés par le Saint Père à M. Harmel, président d'honneur du Comité permanent des Congrès franciscains, semblent annoncer qu'enfin vont être réalisées les espérances de l'illustre Pontife sur le Tiers-Ordre. Mgr l'Evêque de Limoges qui, pour répondre à la pensée du Souverain Pontife, a bien voulu accepter la présidence d'honneur de ce Congrès, a sollicité de tous les Evêques de France leur adhésion et l'envoi d'un délégué représentant chaque diocèse. Des invitations successives ont été adressées aux Supérieurs des différentes branches de saint François et aux Fraternités de toute la France. Nos Sœurs du second Ordre elles-mêmes n'ont pas voulu rester étrangères à ces préparatifs ; par leurs prières, leurs mortifications, leurs communions et leurs bonnes œuvres elles fournissent dans leurs clôtures la plus précieuse et la plus puissante collaboration. Enfin nos Tertiaires ont ouvert de généreuses souscriptions afin de subvenir aux frais occasionnés par l'organisation du Congrès et des pèlerinages. Tous ces éléments de succès, mis en œuvre